Electricman capítulo 1 T.2

Jonathan Bertomeu Herranz



Capítulo 1

CAPÍTULO 1

Electricman

El sol. Gran estrella que habita en el espacio, rodeado de miles y miles como él. Nunca nadie ha vislumbrado el sol de cerca, ya que posee un inmenso poder y es capaz de calcinar cualquier objeto que se le acerque. Sin embargo, nadie le teme. Muchos lo adulan y le hacen rituales, pero nadie, nadie, le teme. Y es por ello que los hijos de los que no le temen tampoco le temen, y los hijos de los hijos tampoco... y así creando un bucle infinito que nunca cesa. Nadie debería temer a lo desconocido, ya que no tiene porqué ser algo ofensivo, agresivo y cruel. Está claro que no se ha de subestimar a la naturaleza, pero no se ha de temer a nada. Así dejaremos el sol en lo único que es: una gran bola de fuego flotante en el espacio exterior.

.....

-¿Q...quiénes sois vosotros?- gritó un ciudadano alzando una garrota y señalando a los extraños seres.

Una gran cantidad de población se concentraba en un solo punto amontonada. La curiosidad les carcomía y querían saber que había al final de toda esa marea de gente. Didi y Bea pasaron como pudieron entre la gente a codazos , a patadas y arrastrones hasta llegar al lugar que provocaba tal exaltación. Didi profirió un grito agudo de miedo. Bea lo cogió para que no cayera y observaron. El alboroto de atrás no era nada comparado con lo que había después. Ante ellos, unas personas ...de veinte a cuarenta metros. Eran totalmente parecidas a los humanos, pero enormes!

El ciudadano de la garrota salió de enmedio de la munión de gente y se puso ante aquellos seres gigantescos. Levantó el bastón y gritó para que le oyeran:

-Hola! Quiénes sois? Mi nombre es Dominique! No quiero haceros daño alguno!

Aunque quisiera hacerles daño...no les tocaría ni un pelo. Un gigante de aquellos se fijó en el hombre mayor de pelo canoso y se arrodilló para observarle de más cerca. Su cara se mostraba impasible, sin sentimientos.

El abuelo francés se apoyó sobre su garrota y miró fijamente al gigante a los ojos. Los ojos del gigante eran cinco veces él y le miraban con

curiosidad pero indiferentes. Entonces el abuelo cambió de estado de ánimo y gritó:

-i¿Me vas a responder o te vas a quedar ahí parado?!

Entonces la cara del gigante cambió radicalmente. Cerró los dientes y sus cejas se movieron hacia abajo reflejando una cara de furia. Al abuelo se le bajaron los humitos al ver eso y aterrorizado corrió lo más rápido que le permitían las piernas... pero el coloso lo cogió con una mano y, poniéndose de pié, la apretó y se vió la sangre del anciano cayendo por su mano y derramándose poco a poco sobre el suelo.

La gente, presa del pánico, empezó a correr en todas dirreciones, a dar empujones, a caerse... mientras los gigantes les perseguían y los iban aplastando como ratas. Nadie podía hacer nada contra aquellos seres. Al parecer eran inmortales. Llevaban un traje que aparentaba hecho de alguna especie de metal que les cubría gran parte del cuerpo salvo las manos, la cabeza y la parte baja de la pierna. Justo enmedio de esas armaduras, había un rombo verde esmeralda de un material semejante al cristal.

Un golpe potente de un gigante dado con el codo contra el suelo alertó a Didi, que asustado empezó a correr y dejó a Bea atrás. Ésta, confusa pero no asustada, sacó el hacha, la desplegó y gritó:

-iDidi!			

Esa noche Billy y Bea durmieron muy agusto después de haber pecado mútuamente. Billy abrió los ojos acostumbrándose a la luz del sol que entraba a través de la cortina y se fijó en Anastasia. Cómo podía haber algo más bello en todo el mundo? Ella dormitaba profundamente. Sus narinas se abrián y se cerraban plácidamente recolectando el dulce aire del ambiente por tal de llenar sus pulmones de un aire vital para seguir estando apáciblemente tumbada en la cama. Billy le acarició el pelo, tan suave cómo la crinera de un caballo. La luz del sol que emanaba la cortina se esfumó.Billy se levantó, vagamente, a ver que ocurría. Se puso ante la cortina, la retiró y...Tras el cristal había un ojo de un ser gigantesco que... le devolvió la mirada. Era un ojo marrón tan grande cómo la ventana, que era dos veces más grande que Billy ya de por sí. Entonces, el monstruo al que perteneciera ese ojo debía de ser algo colosal. Billy se quedó parado ante ese ojo que le miraba curioso, volteando por todas partes. Cerró las cortinas y dijo en voz baja:

-Anastasia!

Pero ella seguía en su sueño largo y profundo. Billy corrió hacia ella gritando su nombre y saltó en el último momento antes de que el gigante destrozara todo el edificio de una patada. Bum!

.....

El Pentágono (en inglés, The Pentagon) es la sede del Departamento de Defensa de los Estados Unidos. El edificio tiene forma de pentágono, y trabajan en él aproximadamente 23.000 empleados militares y civiles,1 y cerca de 3.000 miembros de personal de apoyo. Se halla en el condado de Arlington, Virginia. Tiene cinco pisos, cada uno de los cuales incluye cinco corredores. La construcción del Pentágono comenzó el 11 de septiembre de 1941 (poco antes del ingreso de los Estados Unidos en la 2ª Guerra Mundial), fue inaugurado el 15 de enero de 1943 y continúa siendo el edificio de oficinas más grande del mundo.

Se planeó que fuera el edificio de oficinas más eficiente del mundo. Aunque hay 28,16 km de corredores, sólo se requieren un máximo de siete minutos para caminar entre dos puntos cualquiera del edificio.

El Pentágono posee entre 700 y 800 bases en 63 países, con una extensión total de 120 191 kilómetros cuadrados.

Las estadísticas de 2006 muestran que el Ejército controla la mayor parte de las propiedades del Departamento de Defensa (52 %), Fuerza Aérea (33 %), Cuerpo de Infantería de Marina (8 %) y la Armada (7 %).

El Pentágono incluye el doble de baños necesarios, debido a que al momento de la construcción existía una ley que exigía la existencia de un baño para blancos y otro para negros.

En el centro del Pentágono había un puesto de comida que vendía hot dogs.

El Pentágono es uno de los edificios más seguros mundo, sin embargo el 11 de septiembre de 2001, 60 años despues de su construcción, un equipo de cinco secuestradores de al-Qaeda tomó el control del vuelo 77 de American Airlines, en ruta desde el Aeropuerto Internacional Washington Dulles hacia Los Angeles International Airport, y deliberadamente lo estrelló contra el Pentágono a las 09:37, como parte de los ataques del 11 de septiembre. Fallecieron las 64 personas en el avión de pasajeros, así como 125 personas que estaban en el edificio. El impacto del avión dañó gravemente la estructura del edificio y causó su hundimiento parcial. En el momento de los ataques, el Pentágono estaba en renovación y varias oficinas estaban desocupadas, lo que generó menos bajas. A los contratistas que ya colaboraban con la renovación se les dio la tarea adicional de la reconstrucción de las secciones dañadas en los ataques. Este proyecto adicional fue nombrado el Proyecto Fénix, y fue

responsable de la restauración de las oficinas periféricas dañadas por el ataque del 11 de septiembre de 2001. Después del incidente, el personal reinició sus labores a partir del 15 de agosto de 2002.

Cuando se reconstruyó la sección dañada del Pentágono, se incluyó un pequeño monumento en el interior y en la capilla, en el punto de impacto. Para el quinto aniversario de los ataques, 184 haces de luz brillaron desde el patio central del Pentágono, una luz para cada víctima del ataque. Además, una bandera de los Estados Unidos se cuelga cada año en el lado del Pentágono dañado en los ataques, y la parte del edificio está iluminado por la noche con luces azules. Después del 11 de septiembre, se elaboraron planes para construir un monumento al aire libre, y la construcción inició en 2006. El Memorial del Pentágono, que consiste en un parque de 2 acres (8100 m²) con 184 bancos, según las edades de las víctimas, del tres al 71, se abrió al público el 11 de septiembre de 2008.

- -Señora Merkel! No se puede hacer nada contra esas cosas, tenga el presupuesto económico que tenga!- Afirmó Barack Obama pegando un puñetazo a la mesa.
- -No me hable usted así, mr. Obama!
- -Parad!- Ordenó Vladímir Putin.- Como bien sabemos, la unión hace la fuerza!-se levantó y dijo- qué otro remedio hay que salir ahí fuera y pelear?! Tenemos...- paró un momento y siguió- tenemos que convocar al ejército más grande que este mundo ha visto jamás, colaboraremos con la OTAN o con quién haga falta. Este mundo no caerá ante cualquier enemigo!
- -Pero Vladimir, aún no sabemos que fuerza estamos combatiendo!
- -Sentados en una silla, ninguna!- les gritó apuntándoles con el dedo.- O no lo vén?!- abrió la ventana y se vió todo Washington siendo destruido por esos gigantes.- Nos arrasarán hasta que no quede ninguno de nosotros y les dará igual si somos presidentes o vagabundos! Tenemos que hacer algo.
- -Pero...
- -Acaso crees que volverás a la Casa Blanca con tu família a vivir felices si no acabas con esto?! Te piensas que esos monstruos ván a negociar algo?!!

El presidente de los Estados Unidos de América Barack Obama se levantó de su silla y miró a su alrededor.

-Es la hora!

Y se marchó. Vladímir Putin había logrado su objetivo, por fin la humanidad tenía una oportunidad de salvarse. Barack Obama se marchó junto a la canciller alemana y Vladímir se quedó en esa sala absorto mirando por la ventana. Ni los terroristas, ni Fidel Castro, ni miles de guerras habían podido parar a la humanidad. Sería ese su fin?

Una mano monumental atravesó la pared y le agarró a cuerpo entero. Vladímir luchó por escapar pero el gigantesco ser, de un pellizco le arrancó la cabeza y le provocó la muerte.

Ese día, uno de los edificios más seguros de la tierra cayó a manos de esos gigantes, sería el principio del fin?

.....

-Shht, no hagaís ruido- les ordenó Will a Jhonny y el Mahdi. Los gigantes les habían sorprendido tomándose una copa y Jhonny iba un poco pedo. Ninguno de ellos tres tenía edad para beber pero Iswerz les había hecho carnets falsos para que pudiesen disfrutar sin límites.

Se habían escondido en la planta baja de un edificio mientras los gigantes destruían el local y mataban a camareros, clientes y cocineros. Uno de ellos pululaba por allí, así que no era momento de salir aún. Jhonny no estaba muy borracho, pero el alcohol en sangre combinado con su hiperactividad era de lo peor. Gritó:

-Se ha ido ya?!

Will le pegó una patada en los huevos y le hizo callar de golpe. Se asomó a ver si el coloso ya se había marchado y... se encontró de bruces con la cara de éste agachado. El gigante debía de medir unos veinte metros por los menos. A Will le entraron náuseas, el aliento de ese monstruo olía muy mal. Esquivó como pudo el golpe que derribó toda la fachada del edificio escondite y Will, Jhonny y el Mahdi corrieron como pudieron.

El gigante agarró a el Mahdi rápidamente y se lo llevó hacia él. Sádicamente abrió la boca y lo masticó como un chicle hasta tragárselo. Ninguno de los otros dos podía pensar en la muerte de su amigo, solo podían pensar en si mismos, al menos de momento.

.....

Bea vió que su novio, unos metro más adelante, caía y la gente lo pisoteaba. Se intentó acercar gritando el nombre de su amado, pero la gente no se apartaba, la empujaba todavía más lejos. Había jurado que

nadie le quitaría su amor, jamás!

Empezó a cortar a la gente a pedazos para abrirse camino, con lágrimas en los ojos. Ella no quería matar, pero necesitaba salvar a Didi. Por cierto, Didi, donde estaba? Lo vió a lo lejos, toda la gente pasaba por encima de él sin remordimiento alguno, eso enfureció a Bea y empezó a dar vueltas convirtiéndose en una batidora de gente. Cogió a Didi en brazos y se guardó el hacha. Didi estaba todo magullado y le costaba respirar. Bea, secándose los ojos con la manga le afirmó:

-No dejar	ré que nad	ie te haga	daño.		

-Se habrá ido ya?- preguntó Jhonny.

Estaban los dos cansados escondidos detrás de unos containers verdes que olían incluso mejor que la boca de ese ser.

- -No lo sé.
- -Oye...- dijo Jhonny. Las manos le temblaban.- le ha... matado?
- -Sí- afirmó Will incompasivo.- suele pasar. Oye, tenemos que llegar al hotel donde estabamos alistados. Necesito coger algo.
- -De acuerdo... Will, tengo miedo.
- -Yo también.-mintió Will.- Cuando yo diga empezamos a correr y doblamos la esquina entendido?- le dijo viendo que el gigante se había dado la vuelta y miraba hacia otro lado.
- -Entendido!
- -Ya!

Corrieron al máximo gastando sus últimas gotas de energía y justo cuándo el gigante se iba a girar a verles, doblaron la esquina. Se pararon.

-Uf,- dijo Jhonny, secándose el sudor.- Por los pelos.

Pero Will le tocaba el brazo. Miró hacia delante y... Unos cuatro gigantes estaban ante ellos, y eran más grandes que el anterior.

Will cogió miedo de verdad.

.....

Un montón de escombros. Quién iba a decir que un edificio francés tan sólido pudiera acabar siendo eso, un montón de escombros. Con la brutalidad de ataque de los gigantes la ciudad estaba casi toda bajo montones y montones de escombros. Los edificios todavía en pié eran justo los que los gigantes miraban antes para ver si había gente en el interior. Volviendo al montón de escombros. Nadie sabía porqué ese montón de escombros era especial. Y no lo parecía, hasta que Billy salió volando de él con Anastasia en brazos.

Los poderes le minvaban poco a poco, así que bajó al suelo y, escondiéndose trás un coche, intentó despertar a Anastasia.

-Ay, buenos días. He soñado que volaba, una tontería verdad que sí?- dijo medio dormida.

Pero Billy le tapó la boca, uno de esos monumentales seres se estaba acercando. Era una mujer de treinta metros que pasaba calle abajo. Billy se fijó en el traje que llevaba. Así que era una de esas cosas la que había destruido el edificio! Anastasia se levantó de golpe y se agachó a su lado. Había visto a la giganta.

- -Qué... es eso?
- -No temas, sígueme- dijo Electricman, preocupado.

Corrieron calle abajo después de que la giganta hubo pasado. Entonces encontraron un edificio grande y alto (menos que los gigantes pero suficiente). Electricman rebentó la puerta con un rayo y entraron. Subieron escaleras arriba y, lejos de cualquier ventana se quedaron sentados descansando de su larga corrida.

- -Qué ha pasado? Esto es una pesadilla??- Anastasia se estaba hiperventilando.
- -No, esto es real. Pero no temas, yo estoy aquí- la intentó tranquilizar él.
- -Socorrooo!!!- se oyó desde la calle.

Electricman se levantó y dijo:

-Es Jhonny! Quédate aquí- le ordenó a Anastasia.

Corrió hasta llegar al ático, la puerta estaba cerrada, pero no hubo problema.

.....

Una puerta cayó delante suyo y Jhonny y Will se quedaron sobresaltados. Los gigantes no tenían mucha prisa por matarles, pero se acercaban incansablemente. Un rayo impactó en uno de los colosos gigantes y los otros se quedaron mirando a Electricman, asombrados. Se vé que no se esperaban una sorpresa así, pero igualmente... Un enemigo intentó cogerlo, pero Electricman le esquivó y le tiró un rayo en el ojo.

-Dónde diablos estará el punto débil de estas cosas??

Otro gigante se acercó e intentó darle un puñetazo muy potente, pero Electricman lo esquivó y le pegó a su compañero, que cayó al suelo con un fuerte retumbo. Se levantó sin problemas y continuaron acosándole. Will y Jhonny, desde abajo, no se habían que hacer.

Un gigante iba a aplastar a Electricman con las palmas como un mosquito... pero una flecha bomba la impactó en el ojo y cuándo explotó éste empezó a dar saltos gritando como un loco. Neblyne había disparado esa flecha, y estaba en el ático del edificio junto Anastasia.

Una mano tocó a Will y dijo:

-Abrid paso.

Era Iswerz. Un gigante intentó pisarlo y Electricman lo esquivó... pero otro lo agarró con la mano sin poder evitarlo. Iba a matarlo. Y no podría hacer nada.

-En el pecho!!!- gritó Iswerz desde abajo.

Era cierto! En medio del pecho tenían ese rombo de cristal esmeralda! Electricman concentró su energía cómo hizo con Hércules y lanzó!! Un rayo atravesó el cristal y el gigante cayó al suelo, muerto. Los otros gigantes intentaron cogerle también, pero él no les dió la oportunidad, a dos les mató de golpe extendiendo las manos y apuntando a sus corazones y al último de los seres le dió la vuelta para marearle un poco y con su última energía le atravesó el pecho con un impulso. Salió del cuerpo de su enemigo casi al instante de haber entrado, sin embargo al aterrizar en el suelo, estaba lleno de sangre igualmente.

- -Perfecto!- dijo Will chocando la mano con Billy.
- -Pero qué... Billy es...? empezó Jhonny, pero eso en ese moment0 no importaba, así que pasaron de él y se dirigieron a Iswerz. Anastasia bajó por una tirolina que Neblyne había enganchado con una flecha.

- -Qué són esas cosas?- se apresuró Billy.
- -Su nombre són los titanes. Me temo mucho que la caja de Pandora ha sido abierta y eso ha conllevado a un nuevo apocalípsis titán. Los detalles los explicaré cuando estemos seguros, larguémonos de aquí!!
- -Yo os cubriré!- les gritó Electricman volando por el aire, pero de golpe empezó a caer sin poder evitarlo y se estampó contra el suelo.
- -Billy!- dijo Anastasia corriendo hacia él. Éste estaba en el suelo mirándose las manos y diciendo:
- -Porqué ahora? Porqué ahora?...
- -Qué ocurre?- preguntó Neblyne.

-Mis Mis poderes se han agotado!	
Estaban perdidos.	
	CONTINUARÁ